

Par | le 2012-08-20 @ 17:19:44

Jean-Pierre Neveu artiste invité par Eugène Jankowsky, président d'honneur

Admirer les oeuvres de Jean-Pierre Neveu reste toujours du pur bonheur. On peut visiter encore et encore sa galerie virtuelle, ces oeuvres sont toujours renouvelées. Leur originalité, leur fraîcheur, leur sonorité deviennent de piètres épithètes devant de telles bijoux. Rencontrez l'artiste, faites-vous plaisir et offrez vous une de ses oeuvres d'art.



**Jean-Pierre Neveu, artiste invité par le président d'honneur [Eugène Jankowsky](#) ,
[au Symposium des arts de la rue de Danville](#),
présenté du 31 août au 3 septembre 2012.**

Jean-Pierre y exposera ses tableaux 3D, où il pourra commenter ses œuvres et répondre aux questions des visiteurs. De plus, dimanche le 2 septembre, il y donnera une conférence intitulée 'Créer son monde onirique' à 11h00 sous le chapiteau.

Jean-Pierre Neveu peut tout à loisir donner des conférences sur l'onirisme, son univers onirique est d'une telle richesse. Il partage sa façon d'y accéder, profitez-en!

Caroline Bruens

